
 

  

Le Septentrion  
Réunion statutaire n° 733 

 
Les Jardins du Soubise, le 6 juin  2011 

 

 
17 présents (le grand pont de l’Ascension à la Pentecôte a sévi) 
au menu ( tant pis pour les absents) : 

duo de saumon 
tournedos ( très bon) 

        fraises de Phalempin( miam miam) 
                 le tout bien arrosé           
     
Le Président rappelle le calendrier prochain du club :  

- 10 juin  BBQ au relais des Moeres (14 participants inscrits). 
- Passation de pouvoir le 1er juillet   (attention à la date pour les distraits) au 

planétarium de Capelle ( un équipement que le monde entier nous envie…) 
visite + film( correct) + repas 

 
Le Président donne ensuite la parole aux 2 Philippe (membres très actifs) : 
 
Philippe Loock nous rappelle le 7ème challenge InterEntreprises, grande action de notre 
club le 17 juin prochain ; à noter l’importance de la participation active des membres 
du club au buffet de midi, aux lots offerts (certains prestigieux) , au repas du soir (mais 
pas trop nombreux car il faut gagner des sous…) 
Cette action devrait nous rapporter une somme certaine qui rentrera naturellement dans 
la cassette du club. Philippe évoque la possibilité d’élargir, dans le futur, cette action à 
un autre club sous la forme d’un jumelage « côte d’opale » , idée séduisante qui 
renforcerait encore le prestige de cette action désormais essentielle . 
Il en profite pour rappeler son autre casquette (photographe attitré du club) et ,compte 
tenu des mutations physiques de ses membres, nous propose de renouveler leurs 
photos, malgré certaines réticences bien compréhensibles. 
 
L’autre Philippe (Rogez)  responsable du jumelage avec Rhénobachum, nous présente 
ensuite le projet de réception d’une dizaine de nos amis allemands les 24 et 25 
septembre prochain ( attention aux dates !). Au programme : samedi midi visite d’ un 
musée, repas ( la Piscine?) et shopping à Lille ; repas le soir à Dunkerque ( le 
Corsaire ?). Dimanche visite et repas à Bruges  (une demande des Allemands). 
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Un projet bien sympathique qui devrait  ne pas nous coûter beaucoup (ni humainement, 
ni financièrement) et qui devrait rallier tous ceux qui continuent de considérer ce 
jumelage comme important malgré des vicissitudes inévitables. 
 
A RETENIR : Luc nous rappelle  que le futur carnet  du club doit comporter pour chaque 
membre photo, informations sur femme, enfants, adresse tel, etc …Toute modification 
ou supplément divers doit être transmis avant le 15 juin. 
 
A RETENIR : l’intronisation de Yannick le 20 juin prochain. 
 
Notre réunion se termine par un débat (ouvert et animé)  sur l’ évolution des relations du 
club avec ses partenaires ; Eric souligne l’importance des liens qui devraient être 
pérennisés sous des formes diverses et concrètes avec notre club filleul Leo  (dont il 
souligne la dynamique et la capacité à se  développer d’ une façon autonome). 
Ce parrainage nous conduit à évoquer les problèmes de communication interclubs, en 
particulier avec  notre club parrain Jean Bart. Il apparaît nécessaire de développer un 
dialogue constructif avec nos amis dunkerquois, souhaité évidemment par notre « guide 
spirituel » Bernard Liefooghe. 
 
La soirée se conclue par le satisfecit collectif de voir notre club accorder de plus en plus 
d’importance à l’échange d’idées et suivi naturellement par le quart d’heure 
philosophique indispensable proposé par nos spécialistes historiens. 
 
 
        Michel D Secrétaire par intérim  
 


